

Personalidad de las Ciencias de Santiago de Cuba:

“...condición especial centrada en la **consideración profesional**, en la que la comunidad científica reconoce los aportes, actitud sistemática y coherente de los investigadores y los asume como paradigmas científicos. Son figuras que **trascienden su propia época**, porque sus resultados científicos y la manera de asumir la ciencia con altos valores éticos, entrega a la investigación y la calidad de sus aportes, lo hacen merecedor de tales deferencias.”

Categorías utilizadas en el estudio:

- *Personalidad de la ciencia relevante.*
- *Personalidad de la ciencia promotor de la ciencia y la tecnología.* Esta categoría integra se despliega en Organizador de movimientos e instituciones científicas, Divulgador de las ciencias y Profesional de la enseñanza de la ciencia.

Delegación Territorial. Ministerio de Ciencia, Tecnología y Medio Ambiente.

Avenida de Manduley No. 308, esquina 13, Reparto Vista Alegre. Teléf.-FAX: 641579 Pto. de Mando: 644158; deleg@citmasc.ciges.inf.cu
Santiago de Cuba. C.P. 90 400.

**Colección
Personalidades de las Ciencias de Santiago de Cuba.**



Homero Calixto Fuentes González

(San Antonio de los Baños, La Habana, 14 de Octubre de 1944)

Licenciado en Física, Profesor Titular. Doctor en Ciencias Pedagógicas, Doctor en Ciencias.

Director fundador del Centro de Estudios de Educación Superior (CEES) y tutor de más de cien doctorantes. Ha impartido conferencias en universidades cubanas y de Colombia, México, España, Ecuador, Brasil.

Reconocimientos: Medalla 40 Aniversario de las FAR; Medalla Frank País; Distinción por la Educación Cubana; Placa de la Universidad Central de Bogotá; Medalla Frank País Primer Grado; Placa 500 aniversario de la Villa de Santiago de Cuba. Aprobado como Personalidad de las Ciencias en la categoría de RELEVANTE.



Ha obtenido una evaluación profesional de Excelente en los más de 20 años; es trabajador ejemplar desde que se estableció esta categoría y ha sido seleccionado como mejor trabajador integral del CES desde 1992. Es autor de más de 150 artículos científicos. Ha producido más de 40 libros, textos y monografías, entre ellos: Didáctica de la Educación Superior Teoría Holístico Configuracional y sus Aplicaciones a la Didáctica de la Educación Superior; Diseño Curricular y Evaluación Basado en Competencias; Problemas Epistemológicos de la Educación Superior; El proceso de investigación científica desde un pensamiento dialéctico hermenéutico. Reto actual en la formación de doctores; Gestión de Procesos Universitarios.



“Para qué, sino para poner paz entre los hombres, han de ser los adelantos de la ciencia.” José Martí

“El hombre es el Universo verificado.” “Un hombre es el instrumento del deber [...]” José Martí